

Un repunte en los futuros de acciones de EE.UU. señaló una extensión de las ganancias en Wall Street, con Goldman Sachs Group Inc. el último en brindar a los inversores noticias positivas sobre ganancias. La libra y los gilts del Reino Unido se debilitaron después de que el Banco de Inglaterra negara que está retrasando la venta de bonos del gobierno hasta que los mercados estén más tranquilos.

Los contratos en el S&P 500 subieron un 1,9% después de que el indicador subyacente cerrara por encima de un nivel de soporte técnico clave el lunes. Los del Nasdaq 100 subieron un 2,1%. Goldman ganó antes de la comercialización después de resultados del tercer trimestre mejores de lo esperado. Las acciones europeas subieron por cuarto día.

Un indicador de Bloomberg del dólar se estabilizó, mientras que la libra se debilitó un 0,5% después de que el BOE negara un informe del Financial Times de que el banco central está retrasando el inicio de su ajuste cuantitativo. El rendimiento del bono a 10 años del Reino Unido subió cuatro puntos básicos hasta el 4,02%. Los rendimientos del Tesoro bajaron.

El sentimiento hacia los activos de riesgo se ha visto impulsado por los resultados corporativos positivos, las valoraciones más baratas que atrajeron a los compradores y después de que los cambios de política calmaron las preocupaciones sobre los mercados del Reino Unido. Pero con los vientos en contra de la inflación, los riesgos para la economía y los bancos centrales agresivos que continúan enfrentando a los inversores, existe un debate sobre cuán duraderas serán las ganancias.

“Todavía hay una fuerte sensación de un repunte del mercado bajista sobre el comercio en el transcurso de la última semana”, dijo Craig Erlam, analista senior de mercado de Oanda Europe Ltd. “El panorama económico parece traicionero y ni siquiera sabemos si re en la inflación máxima y el precio de la tasa de interés todavía. Esos son vientos en contra sustanciales que harán que cualquier recuperación del mercado de valores sea extremadamente desafiante”.

Bank of America Corp. dijo que el sentimiento sobre las acciones y el crecimiento global entre los administradores de fondos que encuestó muestra una capitulación total, lo que abre el camino a un repunte de las acciones en 2023. La encuesta mensual de administradores de fondos globales del banco “grita capitulación macro, capitulación de los inversores, inicio de la capitulación de la política”, escribieron los estrategas liderados por Michael Hartnett en una nota el martes. Esperan que las acciones toquen fondo en la primera mitad del próximo año después de que la Reserva Federal finalmente se aleje de subir las tasas de interés.

El yen hizo una pausa en su carrera hacia el nivel de 150 por dólar observado de cerca, lo que tiene a los inversores en alerta máxima por una posible intervención. El ministro de Finanzas japonés, Shunichi Suzuki, dijo que estaba observando los movimientos del mercado con un sentido de urgencia.

El petróleo cambió entre ganancias y pérdidas, ya que los operadores sopesaron un mercado ajustado frente a las preocupaciones sobre una desaceleración económica mundial. El oro también fluctuó y Bitcoin continuó cotizando por debajo de \$20,000.

Extraído de Bloomberg